



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/88614

09/06/2022

220357

AUTOR/A: BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX); LÓPEZ MARAVER, Ángel (GVOX); NEVADO DEL CAMPO, María Magdalena (GVOX); REQUEJO NOVOA, Pedro Jesús (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno de España aspira a mantener y desarrollar la mejor de las relaciones posibles, con Argelia y con todos nuestros países vecinos, basadas en el respeto mutuo y la igualdad soberana.

Con Argelia nos unen vínculos que son mutuamente beneficiosos. España considera que mantener buenas relaciones económicas y empresariales está en el interés de nuestros actores económicos y de ambos países. En cualquier caso, el gobierno velará por los intereses españoles y defenderá siempre los intereses de nuestras empresas.

En 2021, las exportaciones agroalimentarias y pesqueras (AAP) de España a Argelia supusieron el 0,7% del total de exportaciones AAP realizadas por España a todo el mundo, ocupando Argelia el puesto número 22 entre los países destino de nuestras exportaciones AAP.

En los últimos cinco años, las exportaciones AAP a Argelia han tenido una tendencia creciente, siendo 2020 el único año en el que descendieron, incrementándose en 2021 un 34,3% con respecto al año anterior hasta alcanzar los 435 millones de euros.

Las importaciones AAP realizadas por España procedentes de Argelia en 2021, supusieron el 0,1% del total de importaciones AAP españolas, ocupando Argelia el puesto 63 como origen de nuestras importaciones AAP. Las importaciones AAP procedentes de Argelia se incrementaron en 2021 un 57,6% en valor respecto al año anterior llegando a 55 millones de euros.



Madrid, 13 de septiembre de 2022